



Porras (5) le siguió el paso a la hondureña Jeimmy Bernárdez (52) en las vallas. Al final la tica obtuvo la plata. /Foto: Meylin Aguilera

Ana María Porras volvió al podio

Vanessa Gómez. Corrió hasta el cansancio, sudó a más no poder e intentó seguirle el paso a la hondureña Jeimmy Bernárdez, quien se llevo la medalla de oro, pero no pudo alcanzarla.

Ana María Porras, la atleta más completa de los Juegos Centroamericanos San José 2013, cerró su participación en las justas con un balance casi perfecto al concluir ayer con una medalla de plata en

los 100 metros vallas.

La tica logró además su mejor marca en esta prueba con un tiempo de 14 segundos con 85 centésimas.

Porras ya había obtenido dos oros; uno en el heptatlón, el pasado domingo y otro en el salto largo; en ambos logró mejorar sus registros personales.

El bronce quedó en manos de la tica Naomi Smit.

MEDALLERO JUEGOS

País	Oro	Plata	Bronce
Guatemala	62	66	54
Costa Rica	55	55	67
El Salvador	44	45	32
Panamá	23	23	29
Nicaragua	11	12	34
Honduras	9	9	19
Belize	1	1	2

“La hondureña era la favorita en esta prueba. Estoy muy satisfecha con mi participación en estos Juegos”

Ana María Porras